



Aujourd'hui, vendredi 2 mai, le gouvernement de la Colombie-Britannique a déclaré journée de deuil provincial à la suite des événements tragiques qui se sont déroulés à Vancouver la fin de semaine dernière.

En tant que communauté scolaire, nous nous opposons à toute forme de violence et nous nous joignons au deuil des personnes victimes de discrimination raciale, cette semaine nous sommes particulièrement avec la communauté philippine.

Bien que nos cœurs soient lourds cette semaine, nous espérons que ces images de la vie scolaire, marquée par la joie et l'esprit communautaire, apporteront un peu de lumière.

Avec paix et compassion,

— L'équipe de la direction



Semaines du 5 mai et 16 mai 2025

Lundi 5 mai	Mardi 6 mai	Mercredi 7 mai	Jeudi 8 mai	Vendredi 9 mai
		Présentation sur le vapotage 5 ^e -6 ^e -7 ^e Possible visite des Snowbirds (à confirmer)		Journée d'athlétisme 4 ^e -5 ^e -6 ^e -7 ^e Salish Park (maternelle)
<u>Levée de fonds des finissants</u> Grilled cheese Biscuit ou fruits		Brochette thaïe au poulet ou végété Rouleau Biscuit de fortune ou fruits	Penne pesto avec ou sans poulet Salade César Mille-feuille ou fruits	Perogies Saucisse au porc ou végété Salade du jardin Gâteau au chocolat ou fruits
Lundi 12 mai	Mardi 13 mai	Mercredi 14 mai	Jeudi 15 mai	Vendredi 16 mai
	Journée athlétisme adapté (quelques élèves seulement)		Journée d'activités LGBTQ+ pour souligner la journée internationale contre l'homophobie du 17 mai	Journée Pédagogique – Pas d'école
Pizza Lunch de l'APÉ		Pain plat au poulet ou légumes Salade César Gâteau gingembre ou fruits	Hamburger ou Végéburger Rondelles et frites Bombe Alaska ou fruits	

Des élèves de 5e
et 6e à l'oeuvre
avec de belles
prouesses durant
leur cours d'arts
dramatiques avec
Mme Maria





Super
lectrice!
tu as lu
pendant

Une championne de la lecture!

Ondine a relevé le défi de lire 1000 minutes à la maison!

Classe de Madame Annie



Classe de Madame Annie 2024-2025

1000

Minutes!

À la maison



Projet de contrôle des espèces envahissantes
dans notre forêt durant les grandes
récréations avec M. Mathieu

L'équipe de badminton de l'école

(M. Jules, Léodavik, William, Nathan et Arnaud)

Lancement du mois de la pratique de l'activité physique avec une assemblée

